



Alle Kinder und Mitarbeitenden der beiden Herperlager freuten sich über die neuen Becher. | Foto: Ralf Romankiewicz

Neue Trinkbecher für Herper-Zeltlager

Mit großer Freude nahmen das Team und die Kinder des Herper-Zeltlagers in diesem Sommer eine tolle Spende entgegen. Der Lions-Club Rothenburg/Uffenheim übernahm die gesamten Kosten für 150 Trinkbecher, welche für die Lager dringend gebraucht wurden.

Trinkbecher sind in Herper allgegenwärtig. Zu den Mahlzeiten, für den Schluck zwischendurch oder den Nachmittagskaffee der Mitarbeitenden. Daneben nutzt die Evangelische Jugend die Becher auch bei anderen Veranstaltungen, wie dem Weihnachtsmarkt und so hat sich der Becher-Bestand in den letzten Jahren stetig verringert.

Durch die Spende des Lions-Clubs konnten wir nicht nur einfach wieder Plastikbecher nachkaufen, sondern sogar auf hochwertig bedruckte Emaille-Becher umsteigen. Unser Dank gilt dem Lions-Club Rothenburg/Uffenheim mit seinen Präsidenten Hans-Gerhard Pfänder und Philipp Kurzendorfer, der die gesamte Kommunikation und Abwicklung übernahm.



Die neuen Becher tragen die Logos des Herperzeltlagers und des Lions-Club. Im Rahmen des Herper-Nachtreffens überreichte Dekanatsjugendreferent Ralf Romankiewicz beiden zum Dank jeweils einen Becher.

Text: Jugenddiakon Ralf Romankiewicz

Volles Haus beim Herper-Nachtreffen Anfang November. Der Andrang ist so überwältigend, dass es nur noch wenige Plätze im 2. Lager gibt!"

Foto: Marie Henninger

